- 実りある2学期に向けて -

始業式。日焼けした子どもたちの顔には、これから始まる2学期への希望と暑い夏を乗り切った逞しさを感じました。体調不良でお休みした児童もいましたが、夏休み中、大きな事故もなく充実した夏休みを過ごしたことだと思われる子どもたちがいました。私からは、「な



りたい自分をイメージしましょう」「決めた事を続けましょう」「自分や友達のいいところを見つけていきましょう」と年度初めから子どもたちに言ってきたことを改めて伝えました。

2学期は、実りの秋と言われるように、子どもたちにとっても充実した実りの学期であってほしいと思います。学校では、運動会や学習発表会等と大きな行事があります。文化の秋、読書の秋、スポーツの秋・・・。子どもたちの成長と活躍を大いに期待したいところです。今年は残暑というより酷暑がしばらくは続きそうですが、そのような中でも子どもたちには、早く生活のリズムを取り戻し、めあてを持って頑張ってもらえたらと思っています。

保護者の皆様には,夏季休業日中に,個人懇談をはじめ愛校作業等,大変多用で暑さ厳しい 中にも関わりませず,お時間を割いていただいたことに感謝いたします。

学校といたしましても、実りの秋にふさわしい、子どもたちの豊かな学びと心と体の健やかな成長に繋げられるように取り組んでまいります。保護者・地域の皆様方には、いろいろな面でご理解・ご協力をお願いしなければならないと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

=愛校作業 お世話になりました=

8月24日(日)には、暑さ厳しい中、朝早くから愛校作業にご参加いただき誠にありがとうございました。保護者・地域の皆様方のご協力のおかげで校舎内外の環境がとてもきれいになりました。子どもたちも気持ちよく2学期のスタートがきれました。

今年も「ほたるクラブ」の方たちから,作業後の「かき氷」をふるまっていただきました。ありがと うございました。





